

La vision de l'opposition, par contraste, est myope et mal assurée. C'est la conception d'un petit Canada, d'un Canada qui ne peut s'affirmer.

La revue Macleans citait dernièrement ce propos de M. Paul Reichmann:

"Les Américains travaillent dur. Les Canadiens travaillent mieux. Une entente de libre-échange nous apportera la prospérité."

Nous partageons ce point de vue. Nous croyons qu'il est temps que le gouvernement manifeste sa confiance dans les gens de ce pays.

C'est ce que nous avons fait avec cet accord. Je vous demande de juger quelle vision du Canada nous amènera avec succès au siècle prochain.

Je vous remercie.